

## Schach und Matt

### 4. internationales Schach-Turnier im Augarten Rheinfelden

Die spannenden Spiele am Wochenende vom 10.-12. September bestritten die Teilnehmer aus Holland, der Ukraine, Deutschland und der Schweiz auf Einladung der Schach-Freunde Pelikan.

In einem „Photofinish“ sicherte sich schliesslich der erfahrene Schweizer Schachmeister V. Vulevic aus Davos den zweiten Platz hinter dem Internationalen Meister A. Belezky aus Kiev. Die weiteren Plätze belegten H. Müller aus Lörrach, K. Brunner aus Aadorf und A. Naarden aus Utrecht. Die lokalen Spieler aus Rheinfelden konnten sich im Mittelfeld behaupten und erreichten mit Beat Hartmann Platz 9 und mit Tapio Hyötylä Platz 13. Auch der 12-jährige Dario Bischofberger aus Trimmis erzielte mit Rang 15 von 22 Spielern ein ausgezeichnetes Resultat.

Unter den Zuschauern befanden sich immer wieder Internationale Meister, Schach-Funktionäre, lokale Spieler und einheimische „Augärtler“. So ergaben sich spontane Spiele rund um das Turnier sowie bemerkenswerte Begegnungen und lehrreiche Lektionen für alle Gäste.

Die feinen Mittagessen von Donato im Restaurant Weiher trugen ebenfalls zu der allgemein guten Stimmung bei und die musikalische Begleitung am Sonntag passte ausgezeichnet zu dem sehr schönen Spätsommerwetter.

Organisatoren, Spieler und Gäste freuen sich bereits wieder auf das eintägige Rapid-Open am 14. November am gleichen Ort und im gleichen Haus.

Weiter Informationen finden Sie auf [www.SFPelikan.org](http://www.SFPelikan.org) .

